

Salmos del Arcángel Gabriel

220. CÓMO LIBERARSE MUNDOS PARA ENCANTARTE

1. La cuestión del embrujamiento, la usurpación y la posesión del hombre por una inteligencia ajena a su origen divino requiere una aclaración, la adquisición de conocimientos precisos y la apertura de un camino de liberación. Se trata de hechos y prácticas que sólo se manifiestan en el mundo del hombre, el cual, por otra parte, ha sido engendrado en gran parte por estas prácticas de usurpación y desvío del verdadero destino.
2. Esta ciencia del embrujo, la usurpación y la posesión tiene una relación directa con el conocimiento sutil del cuerpo de agua, que es uno de los 4 cuerpos de origen divino que componen el organismo humano en su conjunto.
3. Originalmente, el hombre era parte de un todo, un órgano de un organismo mayor, una herramienta, un instrumento capaz de realizar una función determinada. Esta función requiere la aparición de la conciencia, el discernimiento y, por tanto, la libertad y la elección, y aquí es donde entra en juego la debilidad.
4. En virtud de su función, el hombre se enfrenta naturalmente a la debilidad; es una prueba, una tentación, que implica el riesgo de una caída y, por tanto, de un embrujamiento.
5. Si el hombre cae, el instrumento se desvía de su propósito original y se utiliza para otros fines. A sí fue creado el mundo del hombre, con sus religiones, su filosofía, su ciencia, su economía, que se desarrollaron fuera del reino de Dios.
6. Las palabras "posesión", "usurpación" y "embrujamiento" se basan en el conocimiento del antiguo símbolo de la serpiente que rodea al hombre y, en cierto modo, lo aprisiona y se apodera de su vida, de su destino y de lo que pertenece a Dios en su interior.
7. La serpiente es una representación de la masa de agua.
8. Desde que el hombre cayó, la serpiente se ha convertido en el alma del hombre, la que le anima, la que piensa, siente y quiere dentro de él. Esta serpiente es muy real; forma parte de la creación de los mundos, y la función del hombre es precisamente encontrarla y dominarla para ponerla al servicio de lo que es eterno, inmortal.
9. Este camino de dominio sobre la serpiente requiere sabiduría, porque ésta conoce la debilidad del hombre y sabe cómo explotarla para entrar en él y apoderarse de su control. de su destino. Encierra al hombre en un círculo de imágenes, lo aleja de Dios y lo aísla.
10. La serpiente sabe que el hombre que habla con Dios en su conciencia, en sus sentidos y en su alma encontrará siempre la forma de entrar en contacto con una luz superior que

le guiará, le iluminará y le mostrará los medios para individualizarse y convertirse en un creador de inmortalidad.

11. Individualizarse no significa identificarse con el cuerpo físico y la sombra que lo habita, sino encarnar una virtud inmortal e impersonal de Dios.

12. El mundo de la posesión aparece en la encarnación de fuerzas sutiles que se apoderan del cuerpo del hombre, expulsando su alma y tomando un cuerpo para convertirse en hombre en lugar de hombre. En apariencia, el hombre sigue siendo un hombre, pero deja de ser un alma inmortal y un siervo, un instrumento de Dios. A partir de ese momento, es poseído por un mundo y ya no es capaz de pensar, ver, oír o hablar fuera de ese mundo; él es ese mundo. Entonces se ve privado del rayo de su verdadero ser eterno, de la divinidad, del vínculo vivo con un mundo superior, lo que le lleva a pensar, hablar y actuar en contra de todo lo que cree verdadero en lo más íntimo de su ser. Por ejemplo, si el hombre cree en la justicia y quiere defender sus valores, poco a poco perderá el vínculo, el contacto con el Ángel de la Justicia, y se verá llevado a participar en obras donde reina la injusticia. Al final, se degradará y pertenecerá en cuerpo y alma a aquello que es lo contrario de su ser inmortal. Habrá sido poseído, usurpado y hechizado por un mundo que tenía que atravesar y dominar.

13. En tiempos pasados, la humanidad conocía esos mundos que no tienen existencia propia y que pretenden apoderarse del hombre para traer a sus hijos al mundo, para existir usurpando, robando el destino, la capacidad, el capital divino del otro. Este conocimiento se ha ido perdiendo poco a poco, hasta tal punto que hoy en día el embrujamiento se ha convertido en algo universal para la humanidad.

14. El poseído ya no puede hacer nada, porque está bajo el dominio, la dominación, la voluntad, el objetivo de la inteligencia que se ha apoderado de su cuerpo y de su destino. Ya no es la fuente, el origen divino el que actúa en el hombre, sino un mundo que ha ocupado su lugar. ¿Cómo es posible que el hombre haya caído tan lejos de la gracia? No se trata de una decadencia en sí, sino de la consecuencia lógica de lo que el hombre lleva en sí como función. Tiene que encontrarse con este mundo, enfrentarse a él, atravesarlo. Es una cuestión de educación, formación, orientación, iniciación, toma de conciencia y preparación.

15. En algún momento de su vida, el hombre se encontrará con la serpiente tentadora a través de una debilidad, un miedo, una desgracia, una situación o un acontecimiento. Si no ha estado bien preparado, la serpiente entrará en su cuerpo de agua y dará la victoria a la debilidad, arrebatando así el poder de la Luz y cerrando el camino a la sabiduría. Esta debilidad se convertirá entonces en la tierra, el cielo, el cuerpo y el futuro del hombre.

16. Cuando en su vida le llega una prueba a un hombre que no ha sido debidamente instruido, pierde lo que tiene y se ve colmado por un mundo que lo usurpará y le quitará lo poco que le queda. Este hombre se convertirá en la encarnación concreta de fuerzas e inteligencias falsamente luminosas que le llevarán a cometer actos contrarios a la voluntad de su alma.

17. Debes saber que existen, sin embargo, diferentes grados de posesión, incluyendo uno muy violento en el que el cuerpo del hombre es tomado completamente. Entonces el hombre ya no es dueño consciente de sí mismo y se vuelve incapaz de ver, oír, hablar, discernir, razonar, tomar las riendas de sí mismo, utilizar sus sentidos conscientemente.

18. Mientras puedas despertar, reflexionar, abrirte a otro punto de vista y tomar una decisión, el camino sigue abierto.

19. Si el hombre está completamente dominado, se convierte en la herramienta de un mundo que sólo le dejará marchar cuando haya alcanzado sus objetivos.

Padre Gabriel, enséñanos el camino de la liberación. Enséñanos la protección y también la ciencia de la des bendición, para que podamos ayudar a los que están atrapados en un mundo que los posee, y preservar el hermo so camino que consiste en vivir con Dios, con el alma que eres, en la individualización inmortal.

20. Los mundos sutiles que rodean al hombre son poderosos por el valor y la atención que el hombre les presta. Existen por sí mismos, pero sin las herramientas y el consentimiento del hombre no pueden construir un mundo.

21. El hombre es el medio para entrar en un destino y convertirse en creador. Esta es la función misma del hombre, pero también es lo que lo hace precioso y codiciado. Una vez que estos mundos han entrado en el hombre, captando su atención y su interés, se apoderan de sus órganos sutiles y establecen su dominio. De este modo, ocupan el lugar de los mundos superiores, del alma legítima, y son ellos los que hablan al hombre, instruyéndole, tranquilizándole, guiándole para que construya un mundo en su interior y dé a luz a sus hijos. Luego empujan al hombre a destruir su entorno e incluso a destruirse a sí mismo en sus sentidos sutiles, su inteligencia, etc. para que pueda ser simplemente reciclado. A partir de ese momento, el hombre ya no existe como alma, como ser vinculado a una inteligencia divina inmortal, sino que es el siervo de un mundo que lo degrada y vive en su lugar.

22. Si quieres protegerte de esta invasión y de este proceso, debes organizarte consagrando todas las etapas de tu vida y vinculándolas a Dios, a un mundo sabio, eterno, inmortal, sagrado. De este modo, en todas las pruebas de la vida, Dios estará presente, la sabiduría podrá intervenir y podrás contar con Él.

23. Sólo la sabiduría eterna, la claridad, la experiencia de los siglos, las enseñanzas sagradas de los inmortales, la verdad y la bondad deben guiar tu vida en los momentos de prueba, duda y sufrimiento que podrían llevarte a la debilidad.

24. Nunca elijas un camino que no sea el de la sabiduría, la presencia de Dios, los Dioses, los Arcángeles, los Ángeles y las enseñanzas de los mensajeros de Dios.

25. No te alejes de la claridad y la fidelidad para tomar el camino de la debilidad.
26. Si es la debilidad la que habla en ti, la que te atrapa y te guía, el mundo de los hombres vendrá a apoderarse de ti, de tu inteligencia, de tus sentidos, de tus órganos y de tu destino.
27. Sabed que el mundo del hombre está gobernado por mundos sutiles que han sido creados y engendrados por el deseo de vivir al margen de Dios y de no estar a su servicio. Estas inteligencias se han apoderado de la libertad que proporciona la herramienta que es el hombre para desviarla de su función, crear un mundo y convertirse en sus dioses.
28. Nunca confíes en este mundo de hombres, porque al final no te traerá más que desolación.
29. Si quieres existir en el mundo de los hombres, hazlo, pero sé verdadero y consciente, porque sólo la verdad, la consciencia y las virtudes de la Ronda de los Arcángeles pueden protegerte.
30. El mundo de los hombres también tiene su "verdad" y sus "virtudes", pero si pones tu confianza en ellas, se apoderarán de ti y te conducirán poco a poco hacia las contra-virtudes, hasta que un día quedarás atrapado y finalmente todo, absolutamente todo, te será robado.
31. Dios es la única fuente de vida y sólo Él trae todos los beneficios de una vida hermosa, feliz y justa en la tierra.
32. Dios no ha condenado al hombre a sufrir en la tierra. Son las religiones del mundo de los hombres las que han proclamado esto para aumentar el dominio de la debilidad llevando a las almas a la ignorancia y a la desesperación.
33. A sí que no te preocupes por el mundo de los hombres, sino vuelve tu atención a Dios para que puedas vivir con Él y vivir para Él. Él es tu Padre y tu Madre, tu familia, tu hogar, tu patria y la fuente de todo bien que te llega.
34. Sólo Dios es el Bien, y ningún bien puede venirte aparte de Dios.
35. Los hombres te escucharán, intentarán quitarte lo que tienes, no por maldad, sino porque quieren existir y construir su propio mundo; ésta es una fuerza que vive en cada hombre y que hay que dominar para devolvérsela a Dios.
36. Sólo Dios es bueno.
37. Sólo Dios es Bueno.
38. Sólo Dios tiene la inteligencia para crear un mundo justo.
39. Sólo Dios trae la victoria.

40. Sólo Dios puede conducirte a la nobleza y protegerte para que no entregues tu tesoro de poder creador a un mundo de engaño, que te llevaría inevitablemente a la debilidad y a la aniquilación.

41. Dios es inmortal y la fuente del verdadero conocimiento.

42. Cada vez que te alejas de Dios para estudiar lo que no es Él, te alejas de Él y te colocas en la debilidad que un día hará que estos mundos oscuros se acerquen a ti para unir fuerzas contigo y arrastrarte con ellos.